

## Semangat Lapsustik Purwokerto Raih WBK

Adriel Kris Novianto - [PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID](http://PURWOKERTO.XPRESS.CO.ID)

May 17, 2023 - 16:10



Purwokerto - Perjuangan Laps Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kanwil Kemenkumham Jateng untuk meraih predikat Zona Integritas (ZI) Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) masih terus berlanjut hingga saat ini.

Hal ini dibuktikan dengan dilaksanakannya kegiatan Rapat Tindak Lanjut Hasil dari Evaluasi Pembangunan Zona Integritas (ZI) Menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK)/Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) oleh Tim Penilai Internal (TPI), Rabu (17/05).

Rapat ini merupakan tindak lanjut dari kegiatan desk evaluasi oleh TPI yang telah diikuti oleh Laps Narkotika Purwokerto pada Hari Selasa, 16 Mei 2023 yang lalu dan bertempat di Aula Kresna Basudewa Kanwil Kemenkumham Jateng. Seluruh hasil evaluasi dan masukan yang disampaikan oleh Tim Penilai Internal (TPI) dari Inspektorat Jenderal (Itjen) Kemenkumham RI langsung ditindak lanjuti oleh Tim Zona Integritas Laps Narkotika Purwokerto.

Tindak lanjut tersebut merupakan bukti bahwa Lapas Narkotika Purwokerto memiliki komitmen yang kuat dan teguh untuk memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat dan warga binaan. Komitmen tersebut ditunjukkan dengan dilakukannya berbagai perubahan ke arah yang lebih baik terutama dalam hal pelayanan kepada masyarakat dan warga binaan.

Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra dalam pembukaan menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh Tim ZI.

"Saya selaku Kasatker mengucapkan terima kasih kepada seluruh Tim ZI yang telah bekerja keras sehingga kita bisa menghadapi desk evaluasi oleh Tim TPI dengan baik. Namun, masih ada beberapa hal yang harus kita benahi sesuai dengan masukan dari Tim TPI kemarin. Oleh karena itu, mari kita satukan kembali tekad dan semangat kita dalam memberikan perubahan ke arah yang lebih baik demi memberikan pelayanan prima kepada masyarakat dan warga binaan", ujarnya

Kegiatan dilanjutkan dengan rapat yang dipimpin langsung oleh Ketua Tim ZI Lapas Narkotika Purwokerto.

Kegiatan ini diikuti oleh seluruh ketua kelompok kerja (pokja) dan dipimpin langsung oleh Kepala Lapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra dan Ketua Tim Zona Integritas Lapas Narkotika Purwokerto, Yudha Indrajati. Seluruh peserta tampak sangat antusias dan semangat mengikuti jalannya kegiatan rapat tersebut. (AKN)